

MITIN EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN

PRD celebra 33 años de historia

Aseguran que con el partido, la democracia está más vigente que nunca y es algo que se intensifica

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

En el marco del 33 aniversario del PRD, liderazgos del partido, encabezados por su dirigente, Jesús Zambrano, afirmaron durante un mitin en el Monumento a la Revolución, que hoy como ayer seguirán defendiendo las libertades democráticas y la alternancia en el poder público.

Hoy, el anhelo de la democracia es algo que se intensifica, sostuvo Zambrano Grijalva y aseguró que la democracia está más presente que nunca y que hoy algunos quieren que el México democrático que el PRD conquistó a base de luchas, se convierta en una dictadura.

“Nuestro grito de lucha de 33 años, Democracia ya, Patria para todos, hoy está más vigente que nunca. Nosotros, el PRD que hizo posible con sus luchas y cuota de muertos, a los que, desde luego, rendimos homenaje desde aquí, vemos con preocupación, tristeza y coraje que el autoritarismo, que creíamos desterrado para siempre, hoy esté de regreso”, dijo Zambrano.

Aunado a esto, el dirigente nacional del PRD recalcó que la pobreza, la inseguridad, desigualdad, violencia y los feminicidios siguen en aumento, mientras que la herencia más reconocida que impulsó el PRD a través de sus gobiernos fueron los programas sociales.

Por su parte, Luis Espinosa



Fotos: Cuartoscuro

Militantes del PRD se congregaron en el Monumento a la Revolución y aseguran que defenderán a las instituciones.



Nosotros, el PRD (...) vemos con preocupación, tristeza y coraje que el autoritarismo, que creíamos desterrado para siempre, hoy esté de regreso.”

JESÚS ZAMBRANO
LÍDER NACIONAL DEL PRD

Cházaro, coordinador los diputados del PRD en San Lázaro enfatizó que en esta izquierda social democrática permanecen quienes no aceptaron ir detrás de un caudillo; los que no corrieron tras “una chamba”.

“Aquí estamos los que nos

quedamos con las causas de la gente, y los que pusimos los muertos para que en este país hubiera democracia”.

“Nos estamos reencontrando con las causas de la gente, de las mujeres, de los jóvenes, de los ecologistas, de los socialdemócratas... Ciertamente es que tuvimos un bajón; pero ya lo superamos”, apuntó.

A su vez, el coordinador de la bancada perredista en el Senado, Miguel Ángel Mancera, saludó la presencia de las mujeres, los jóvenes, alcaldesas y alcaldes y legisladores que, con su trabajo permiten que hoy se esté recuperando gobernabilidad.

“Y así vamos a defender también a las instituciones, al INE, porque queremos que las elecciones sean democráticas y transparentes; se van a defender a las causas de la diversidad, de los adultos mayores, de todos y de cada uno de los representantes de la militancia del PRD, la paridad, la causa de las mujeres, de la lucha contra las violencias ¡Las queremos vivas, por supuesto! Y así vamos a estar en esa defensa permanente”, concluyó.



La presidenta del PRD en la capital del país, afirmó que el partido del Sol Azteca actúa con responsabilidad política y comprometido con la justicia /CORTESÍA: PRD CDMX

CELEBRAN 33 AÑOS

Se acabó con los abusos que dañaron al PRD

AURELIO SÁNCHEZ

Su presidenta, Nora Arias, sostuvo que desde la CDMX, el partido ha dado ejemplo de buenos gobiernos

En el Partido de la Revolución Democrática (PRD) de la Ciudad de México "se acabaron los abusos y costumbres que tanto dañaron a nuestro partido", declaró la presidenta de este instituto político, Nora Arias Contreras.

"Sigamos trabajando, construyendo y limpiando desde adentro, sin gatopardismo ni simulaciones", afirmó la dirigente perredista durante la celebración del 33 Aniversario del PRD en el Monumento a la Revolución y ante una multitudinaria concentración.

Arias Contreras convocó a toda la militancia a caminar en unidad, convencidos de que la única forma de cambiar este país es seguir defendiendo y ampliando las libertades y derechos de todas y todos, como siempre lo ha hecho el PRD.

"Mientras existan anhelos de justicia, igualdad, democracia y felicidad, aquí estará el PRD con ustedes, encabezando sus causas. No nos vamos a rendir porque nunca lo hemos hecho; no agacharemos la cabeza ante los abusos y atropellos del poder", advirtió.

Sostuvo que desde la Ciudad de México, el PRD ha dado el ejemplo de buenos gobiernos, así se demostró al reducir las desigualdades y procurando el derecho de todas y todos a vivir en paz y bienestar por medio de las políticas sociales establecidas que ahora son ejemplo a nivel nacional.

"Hicimos valer el peso de nuestro partido, construimos una alianza histórica más allá de partidos, que hoy se configura como un bloque social de peso y contrapeso que todos los días se fortalece rumbo a 2024.

"En la Ciudad de México seguiremos trabajando y fortaleciéndonos, pues el corazón perredista y progresista de nuestra ciudad y del país nos demanda estar a la altura de los desafíos: preservar el equilibrio de poderes, garantizar y defender el funcionamiento de los organismos autónomos, fundamentales para el ejercicio de un gobierno democrático, como el Instituto Nacional Electoral (INE)", expresó.

La presidenta del PRD en la capital del país, afirmó que el partido del Sol Azteca actúa con responsabilidad política, comprometido con la justicia y el ejercicio pleno de los derechos. "Hoy a 33 años de la fundación de nuestro partido retomamos el rumbo progresista y de avanzada de nuestra Ciudad de México".



NORA ARIAS CONTRERAS
PRESIDENTA DEL PRD

"Sigamos trabajando, construyendo y limpiando desde adentro, sin gatopardismo ni simulaciones"

El PRD –afirmó– es el primero en exigir la igualdad y progresividad de los derechos de los adultos mayores, niñas, niños, de la diversidad, de los jóvenes y mujeres, para que tengan una vida libre de violencia y puedan salir sin miedo a las calles.

"Hoy más que nunca, condenamos la violencia feminicida. Ni una mujer más violentada, ni una menos desaparecida o asesinada", manifestó Arias Contreras.

Recalcó: "en el PRD contamos con ustedes, una militancia que lucha todos los días, que no se resigna y no se conforma, que trabaja y sueña por una mejor ciudad y un mejor país. Somos orgullosamente perredistas".